保護者連絡ツール「tetoru」の導入について

向春の候、保護者の皆様にはますますご清祥のことと拝察します。

さて、令和5年度より、本市の市立小・中・特別支援学校と市立幼稚園において、学校と保護者の間の連絡ツールとして、これまでの一斉メールシステムに代えて「tetoru」という連絡ツールを導入します。

つきましては、下記のとおり、「tetoru」によりテスト配信を 行いますので、別紙の資料に沿って、スマートフォン等への専用 アプリのインストールと、新規アカウント登録をお願いします。



記

1 連絡ツール「tetoru」でできること

- ・従来は、一斉メールで学校から連絡を配信していましたが、「tetoru」では専用 のアプリに連絡が届きます。
- ・専用アプリで、欠席や遅刻等の学校への連絡をオンラインで行うことができます。

2 「tetoru」の準備について

- ・このプリントと同時に配布しています、●●さん用連絡アプリ tetoru のご利用 登録への案内に沿って、ご利用のための準備をお願いします。
- ・別の兄弟姉妹の登録方法や、2人目以上の保護者登録方法についても、案内文をご参照ください。
- ・3月7日(火)午後にテスト配信を実施します。
- ※ 専用アプリは、スマートフォンかタブレットで使用することができます。推奨 環境は、Android OS で 8 以上、iOS で 14以上とされています。
- ※ 専用アプリは、Windows のパソコン・タブレットや、従来型の携帯電話 (いわゆるガラケー)では使用できません。

3 その他

- ・推奨環境などの諸事情により「tetoru」をご利用されない場合は、これまでと同様に、お電話やお手紙にて連絡等を行います。お手数をおかけしますが、学級担任へお知らせくださいますようお願いします。
- ・「tetoru」の導入に関し、心配事などありましたら学校までご相談ください。